

BREVE



CEDIDA

Destacó su presidente Cámara Franca reafirmó alianza estratégica con CNC

La Cámara Franca y la Cámara Nacional del Comercio (CNC) reafirmaron su alianza estratégica, durante el seminario #Yosoyformal, realizado en Chillán.

El evento fue considerado un hito en la colaboración entre estas dos organizaciones, que prometen tener un impacto significativo en la descentralización de la Región de Magallanes, destacó el presidente de Cámara Franca, Edgardo Toro, quien se reunió en la instancia con el presidente electo de la CNC, José Pakomio.